

Gremium	Beratung	Sitzung am	Notiertes Ergebnis:			
			antragsgemäß beschlossen:	mit Änderungen beschlossen	abgelehnt	zurückgestellt für Sitzung am:
Gemeinderat	Beschlussfassung öffentlich	16.05.2019				

Bei Auswirkungen auf den Erfolgs- oder Finanzhaushalt = Mehrfertigung an die Kämmerei
Es sind folgende Produkte betroffen: Nr.

<u>Betreff:</u>	Erarbeitung eines Gemeindeentwicklungskonzept (GEK) Entscheidung für ein Büro
<u>Bezug:</u>	GR-Sitzung am 25.10.2018 (39 / 2018) GR Sitzung am 25.04.2019 (12 / 2019)
<u>Anlagen:</u>	

Antrag

Der Gemeinderat entscheidet sich für ein Büro, welches das Gemeindeentwicklungskonzept (GEK) für die Gemeinde Ispringen erstellt.

Begründung:

Nachdem der Gemeinderat mit Sitzung vom 25. Oktober 2018 den Grundsatzbeschluss zur Erarbeitung eines nachhaltigen Gemeindeentwicklungskonzeptes beschlossen hat und sich in der Sitzung vom 25.04.2019 das Büro Schöffler aus Karlsruhe und die LBBW Immobilien Kommunalentwicklung GmbH vorgestellt haben, gilt es nun zu entscheiden mit welchem Büro die Gemeinde Ispringen das Gemeindeentwicklungskonzept umsetzen wird.

Aus Sicht der Verwaltung waren die Vorstellungen beider Büros sehr gut und aufschlussreich. Das Büro Schöffler (ehemals Büro Gerhardt Stadtplaner) hat bereits einige Arbeiten in Ispringen getätigt und konnte dabei die Gemeinde Ispringen gut kennenlernen. Die LBBW Immobilien Kommunalentwicklung GmbH hat bereits einige Gemeindeentwicklungskonzepte in Kommunen erstellt und besitzt diesbezüglich einen großen Erfahrungsschatz. Aus Sicht der Verwaltung sind beide Büros geeignet das GEK für die Gemeinde Ispringen zu erstellen. Aus der Beilage Nr. 12 / 2019 sind die Honoraransätze der einzelnen Büros ersichtlich.

In der Sitzung soll eine ergebnisoffene Beratung stattfinden, bei der abschließend über die Entscheidung abgestimmt wird.



Thomas Zeilmeier
Bürgermeister